
الشروط والأحكام 

 

■  يختلف عدد الصالات المتاحة وأحقية الدخول باختلاف نوع البطاقة مثل بطاقة الدفع المسبق أو
     الائتمان أو الأعمال، أو باختلاف فئة البطاقة مثل تيتانيوم أو بلاتينيوم أو وورلد أو وورلد إيليت من

     ماستركارد، وقد يطرأ تغيير على الصالات المتاحة، ويمكن العثور على قائمة محدثة بالصالات المتوفرة
     في أي وقت على التطبيق. 

 ■  *تختلف أهلية الدخول المجاني ورسوم الدخول لك أو لضيفك المرافق باختلاف فئة البطاقة، وسيتم
      فرض الرسوم مباشرةً على بطاقة ماستركارد المسجلة على التطبيق في حال انطبق ذلك.

■  **يمكن تأكيد إمكانية الدخول باستخدام رمز الاستجابة السريعة أو رقم العضوية الخاص بك المتوفر
     (سواء كنت متصلاً بالإنترنت أو لم تكن) على التطبيق، ويتوجب على جميع حامليّ البطاقات الأساسية
     منها والإضافية، إظهار رمز الاستجابة السريعة الخاص بهم (من خلال تسجيل بطاقاتهم الخاصة بشكل

     منفصل باستخدام عناوين بريد إلكتروني فردية). 
."Dragon Pass" يتم تشغيل ميزة الدخول إلى صالات المطار بواسطة برنامج  ■

Terms and conditions:
■  The number of available lounges and entitlements will vary depending on card type such as
 Debit, Credit, Prepaid and Business, or card tier such as Titanium, Platinum, World, and
 World Elite Mastercard. Lounges may change and the latest list is kept updated on the app. 
■ *Complimentary access entitlement and fees for you or your guest will vary according to
 card tier. If applicable, fees will be charged immediately to the Mastercard card on the app. 
■ **Lounge access can be validated with the QR code or membership number (available
 online and o�ine) on your app. Each cardholder – both primary and supplementary –
 should show their individual QR code, which is achieved by registering their cards
 separately using individual email IDs.
■  Lounge access is powered by DragonPass. 
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خض تجربة سفر أكثر سلاسة ومتعة مع تطبيق

تمتع بالمزايا عند استخدام بطاقات بنك الريـاض ماستركارد

MASTERCARD TRAVEL PASS


